

Résultats du Championnat Bi-Départemental Cadets à Schiltigheim

Samedi 18 janvier 2025



Ce week-end marquait une étape majeure pour les judokas de l'Espérance 1893 Mulhouse avec le championnat bi-départemental cadets, première grande échéance qualificative de la saison. Quatre judokas ont fait le déplacement à Schiltigheim pour tenter de décrocher une place au championnat Grand-Est.

Bilan des performances :

- **Fatimata, Mojgan et Walid** remportent chacun une médaille de bronze. Ces résultats témoignent de beaux combats et d'une nette progression, notamment pour Fatimata et Mojgan, toutes deux en deuxième année. Quelques ajustements techniques et un gain de confiance leur permettront d'aller chercher des performances encore plus marquantes. Walid, quant à lui, s'est illustré dans une catégorie particulièrement relevée, confirmant les fruits de son travail. Des axes d'amélioration ont également été identifiés pour viser le très haut niveau.
- **Inès**, malgré tous ses efforts, n'a pas réussi à imiter ses camarades. Cependant, elle peut désormais se concentrer sur les coupes régionales, où elle aura l'occasion de décrocher une qualification en deuxième division.

Perspectives à venir :

Les prochaines semaines s'annoncent intenses avec une préparation ciblée en vue du championnat Grand-Est, programmé le 8 février à Neufchâteau. L'objectif est clair